



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 26 juin 2025

Auréa AgroSciences cède sa branche Environnement au Groupe Carso

Auréa AgroSciences se recentre sur le secteur agricole et confie au Groupe Carso le développement de ses activités de valorisation organique et de gestion des eaux, à compter du 1^{er} juillet 2025.

Dans le cadre d'une cession de fonds de commerce, ces deux spécialités sont désormais refondées dans LANAE, une entité juridique indépendante et filiale du Groupe CARSO, acteur majeur de l'analyse en environnement. Cette cession marque un réalignement stratégique pour Auréa AgroSciences qui conserve ses activités historiques d'analyses de terre, de reliquats d'azote, d'analyses de végétaux et de supports de culture, ainsi que les services de prélèvements et d'expertise agronomique. Auréa AgroSciences concentre son développement sur l'accompagnement de la transition agricole et poursuit son partenariat historique avec le Groupe Carso en s'appuyant sur des synergies métier désormais incontournables dans le secteur des laboratoires.

« Le monde de l'analyse est en pleine mutation. Maintenir nos expertises et nos infrastructures d'excellence passe par une spécialisation de nos métiers », précise Jacques Groison, Directeur d'Auréa et de l'Institut ARVALIS. « Le Groupe Carso offre l'assise suffisante pour développer cette branche Environnement dont les clients sont différents de ceux du secteur agricole ».

Le sol, véritable enjeu stratégique pour Auréa et ARVALIS

Auréa et ARVALIS ont la conviction que le sol est la clé de tous les équilibres : fertilité, souveraineté alimentaire, stockage du carbone et même production d'énergie. Le laboratoire va désormais concentrer ses efforts sur un certain nombre de projets stratégiques et accompagner ses clients dans les grandes transitions qui s'annoncent.

Auréa tire sa force de la solidité scientifique de ses méthodes et de sa capacité à innover. Au fil des ans et avec l'aide d'ARVALIS, l'entité a accumulé un grand nombre de connaissances qui lui permet de caractériser finement les situations organiques et biologiques des sols. *« Cela présente un atout indéniable dans l'adaptation de l'agriculture française au changement climatique »* explique Jacques Groison.



A propos d'Auréa AgroSciences

La nouvelle structure Auréa dispose de deux laboratoires : Ardon (45) spécialisé dans les analyses de terre, de végétaux et de supports de culture et Blanquefort (33) spécialisé dans le phytodiagnostic, les analyses biologiques et la faune du sol. Un troisième site situé à Tours (37) gère les fonctions support ainsi que le service de prélèvements.

Auréa réalise un chiffre d'affaires de 17 M€ et emploie 140 salariés. Le volume d'activité annuel est de 140 000 analyses de terre auquel s'ajoutent 200 000 reliquats d'azote, 35 000 analyses de végétaux, 3 000 analyses de supports de culture et 5 000 analyses de produits organiques. Auréa est leader national avec environ 50% de part de marché.

L'entreprise concentre ses développements sur le marché des analyses organobiologiques grâce au programme Agro-Eco Sol mené conjointement avec l'Inrae et ARVALIS, programme qui a permis d'industrialiser une gamme complète d'indicateurs analytiques scientifiquement robustes ainsi qu'un référentiel agronomique indispensable à la valorisation de ces analyses par les agriculteurs et les techniciens.

Plus d'information sur www.aurea.eu



A propos d'ARVALIS

ARVALIS est le plus grand institut de recherche appliquée agricole en France, premier référent technique pour les grandes cultures, et actionnaire majoritaire d'Auréa AgroSciences.

Sa mission est d'assembler des connaissances et d'apporter des innovations utiles aux producteurs de céréales à paille (blé tendre, blé dur, orges, triticale, seigle, avoine, riz...), de maïs (grain, semence, doux), de sorgho, de pommes de terre, de fourrages, de lin fibre, de tabac et aux filières économiques associées.

Créé par les associations spécialisées d'agriculteurs et les filières qui le financent, ARVALIS contribue à développer la production de grain et de matières premières alimentaires et non alimentaires de qualité pour les marchés locaux, nationaux et internationaux. En toute indépendance, ARVALIS mobilise son expertise pour l'émergence de systèmes de production agroécologiques qui combinent performance économique, sociale, environnementale et sanitaire.

Plus d'information sur www.arvalis.fr

CONTACTS PRESSE

ARVALIS

Marion Wallez
06.76.02.76.11
presse@arvalis.fr

Auréa

Hubert Roebroek
06 73 18 48 00
h.roebroek@aurea.eu